

Quelle: Nordkurier, Haff Zeitung, 17.05.2018

Wie Grünkohl-Esser Schach-Asse fördern



Torgelow. Es war dieses Mal kein Sieg nach einer Schachpartie, über den sich der Nachwuchs des SAV Torgelow freute, sondern eine Spende. Sieghard Christeleit, der Initiator des Grünkohllessens in Ueckermünde, übergab den jungen Schachspielern einen Scheck in Höhe von 1090 Euro. Das Geld kam beim traditionellen Original Südoldenburger Grünkohllessen Anfang des Jahres in der Ueckermünder Pommernyacht zusammen. Sieghard Christeleit unterstützt einmal jährlich engagierte Jugendgruppen aus der Haff-Region, die von den Spenden der Grünkohl-Essensgäste profitieren. 2018 wählte Christeleit die erfolgreiche Schachabteilung des SAV Torgelow aus.

Foto/Text: Christian Johner